



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación a los módulos alimentarios que debe proveer la cocina centralizada de la ciudad de Reconquista, Departamento General Obligado, lo siguiente:

- a) Cantidad de módulos alimentarios que se entregan actualmente a las escuelas;
- b) Si existe una proyección hecha para el año 2023 a los fines de establecer si es posible de un aumento en la cantidad de módulos;
- c) Cuál es el importe destinado para cada ración de módulo alimentario; y,
- d) Cuál es la composición nutricional y organización semanal de las raciones nutricionales a distribuir.

MARLEN LUCIANA ESPINDOLA
DIPUTADA PROVINCIAL



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el mes de mayo presentamos un proyecto de comunicación numero 47560 solicitando información sobre raciones de módulos alimentarios para el Departamento General Obligado. Dicho proyecto fue aprobado, pero al día de hoy no hemos tenido respuesta.

Para nosotros es fundamental y por eso lo mantenemos como uno de los ejes centrales de trabajo tener en agenda el tema de la alimentación saludable en nuestros niños niñas y adolescentes.

La cocina centralizada, dependiente del Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe, es un organismo que funciona desde llevando desayuno, merienda y almuerzo de manera diaria a un número importante de niños y niñas que asisten a los comedores escolares en todas las escuelas del departamento General Obligado.

Cuando hablamos de alimentación saludable hablamos de nutrición, crecimiento, desarrollo, amor y afecto para nuestros niños.

Sabemos que la demanda que debe cubrir el estado en alimentos es cada vez mayor en toda la provincia, la responsabilidad de brindar alimentos ricos en nutrientes es una obligación que debemos asumir todos los que hoy somos parte desde el lugar que ocupamos.

Es por ello que solicitamos la presente información, a fin de conocer cómo se conforman las raciones de los módulos alimentarios, cual es el costo destinado a conformar cada ración y que cantidades representan hoy para nuestro departamento.

Es por lo antes expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.

MARLEN LUCIANA ESPINDOLA
DIPUTADA PROVINCIAL